

Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples 43 boulevard de Magenta - 75010 Paris

Le MRAP rend hommage à Tarek Ben Hiba

Le MRAP est profondément attristé par l'annonce du décès de Tarek Ben Hiba. Il adresse à sa famille, à ses ami·e·s, aux adhérent·e·s de la FTCR ses sincères condoléances.

C'est au sein du Collectif National pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens que le MRAP a pu apprécier les qualités et l'engagement de Tarek aux côtés des peuples en lutte notamment du peuple palestinien.

Il a été Président de la FTCR (Fédération des Tunisiens pour une Citoyenneté des deux rives) mais également militant syndicaliste au sein de la CGT et élu au Conseil Régional d'Île-de-France. Tarek était aussi membre du comité d'honneur du MRAP.

Militant pour tous les droits humains, Tarek était aux côtés des Sans-papiers.

Le meilleur hommage que nous puissions lui rendre est de poursuivre les combats qui étaient les siens.

MRAP, le 5 juillet 2022